



# 学校だより 『 Team 鶴 見 ~Second Stage~ 』

校訓「自主・友愛・創造」 令和7年11月25日(月) 第8号 鶴見中学校長；児玉晃洋

## 修学旅行に行ってきました！

◆2年生が11月5日～7日の2泊3日の行程で奈良、京都、大阪への修学旅行に行ってきました。初日の奈良では、雨が降る中、東大寺と法隆寺を見学し、世界遺産にも登録されている建築物等にとても興味をもって見学していました。2日目は、自分たちが計画した京都一日自主研修でした。多くの観光客が集まる中、計画通りに進められるか心配していましたが、班員どうしどうしつかりと協力し、ほぼ計画通りに巡ることができ、時間もきっちり守って集合場所に戻ってくることができました。最終日3日目のUSJはかなり混み合っており、思うようにアトラクションには乗れなかったようですが、お土産などを購入し心に残る時間になったようです。全体を通して電車内やホテルでの過ごし方などなど、きちんとルールやマナーを意識できた修学旅行でした。帰りの電車が到着した佐伯駅では、迎えに来た保護者の方々が手作りした横断幕で熱烈なお迎えをしてくれました。



鶴見中学校  
2年生のみんな  
おかえりなさい

## 第44回鶴見ふる里文化祭

◆11月2日(日)に開催された第44回鶴見ふる里文化祭において、「鶴中ソーラン2025」を披露させていただきました。地元の方々からいただいた大漁旗を使っておばあちゃん達から縫ってもらった新しい法被を全員が着て踊りました。3年生4名にとっては、このステージが最後ということもあり、真剣な表情で最後まで気合いの入った演技でした。今後、鶴中ソーランは、1・2年生による26代目に引き継がれます。



## 第2回定期学校訪問

◆11月13日(木)県佐伯教育事務所と佐伯市教育委員会による学校訪問がありました。授業参観に続き、学校の状況等について意見交換や協議を行い、たくさんのアドバイスをいただきました。今後の学校運営に生かしてまいります。



## 花でいっぱいの学校へ

◆11月19日(水)

花壇の植え替えをしました。卒業式や入学式で飾る花としてプランターにも植えました。5月に続いて今回も協育コーディネーターの阿部さんの呼びかけで、3名の更生保護女性会の方々がお手伝いをしてくれました。校地内は雑草が多く困っていますが、水やりや草取りなどをしながら、雑草に負けないくらいの花でいっぱいになるのを楽しみにしています。